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今年的全国“两会”上，全国人大代表、合肥百货大楼集团股份有限公司董事长郑晓燕连

续第三年呼吁降低银行卡刷卡费率。她表示，银行卡手续费居高不下，收法不尽合理，已成

为中国零售业乃至服务业共同面临的突出问题。

安通电子被拆迁户：

风荷苑二期交付在即，安通电子被拆

迁户定于2011年3月9日至2011年3月19日

进行选房及预结算，选房地点位于：阜南路

47号 2楼宏大拆迁事务所（合肥市体育场

对面煤气公司楼上），选房时间：上午8:30

开始、下午1:30开始，请各位业主本人携带

安置协议、安置证、身份证、交款收据（以上

均为原件）办理选房手续。选房顺序及时

间安排详见明细表，请各位业主相互通告，

逾期未能办理的，为不影响其他住户选房，

将由现场工作人员指定安置。

联系电话：7119217、7119272

安通电子拆迁办公室

二〇一一年三月七日

公 告
由中国人口协会、中华医学发展研究

会、健康导报社主办的“全国女性健康救助

工程中国行”大型公益活动启动仪式暨安

徽站新闻发布会于2011年3月7日在合肥·
丰乐国际大酒店隆重召开。卫生部原副部

长、中国卫生法学会会长孙隆椿出席了启

动仪式新闻发布会。

“全国女性健康救助工程中国行”活动

计划在三年时间完成全国31个省市的女性

健康促进救助工作，在活动开展期间还将

进行专家会诊、学术交流及女性健康知识

宣教、女性健康指数调查等系列活动。设

立困难群体救助基金，开展免费医疗救助

等系列活动。

“全国女性健康救助工程中国行”安徽

站承办单位安徽长征微创医院院长宋兵杰

在新闻发布会上表示，安徽长征微创医院多

年来一直从事女性健康方面的公益慈善事

业，希望通过此次大型公益活动，依靠长征

微创医院的专业技术及先进的医疗设备，为

安徽的广大女性朋友传递健康理念，送去关

爱和福音，为女性健康工程贡献力量。

全国女性健康救助工程中国行在安徽启动

如何破解“用血荒”？汪春兰认为，目

前公务员群体献血最少，建议各级领导干

部带头献血。每年全国很多地方几乎都要

遭遇一段时间的“血荒”，因为目前献血的

主力军是大学生和农民工，假期这两个群

体一回家，就容易引起“血荒”。她建议，在

公务员群体中，首先倡议领导干部带头献

血，有了领导干部的示范带头，自然而然地

就有更多的公务员也来捋袖献血了。

建议领导干部带头献血
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汪春兰：全国人大代表、民

进安徽省委常委，安徽医科大

学第一附属医院整形外科主任

医师、教授

一直以来，持续关注的合肥最大“菜

篮子”——周谷堆市场搬迁话题，昨天终

于在郑晓燕的嘴里得到了“准信”——周

谷堆大兴农产品批发市场一期工程年底

完成，现在的“周谷堆”批发市场将全部

“移植”过去。

“新市场建设规模2109亩。是依托合

肥现代化大城市建设，以适应未来50年农

产品流通发展需要为目标进行规划的。交

易中心、配送中心、物流中心、金融中心、休

闲中心等设施齐备、功能齐全。”郑晓燕告

诉记者，新市场建成后将实现年成交额500

亿元，年创利税1亿元，满足2000万城镇人

口农产品需求。

据郑晓燕介绍，新市场将以农产品交

易为支撑，打造一个立足安徽，流通华东的

高标准的区域性农产品物流集散中心。

“虽然市场搞得比较‘豪华’，但是不会

因此而把农产品价格提上去，这点可以放

心。”对于市民们心中一直想问的问题，昨

日也得到了郑晓燕肯定的答复。

今年年底前完成“周谷堆”搬迁

“合肥百大去年整个集团支付的银行

卡刷卡手续费将近3000万元。以鼓楼商

厦为例，一年银行卡刷卡手续费高达540

万元，成为继房租、人工成本和电费之后的

企业第四大成本。”郑晓燕告诉记者，目前

中国银联对银行卡刷卡收取手续费很高。

近年来各大城市的刷卡消费保持快速增

长，北京、上海等发达城市刷卡消费金额已

经占到社会消费品零售总额的一半以上，

“这在促进消费的同时，也给零售企业带

来较大的成本压力。尤其是对于毛利率较

低的超市行业而言，刷卡费率成为一个沉

重的负担。”郑晓燕表示，零售企业面对过

重的费用负担，可行的选择是内部挖潜降

低成本，或者将一部分新增成本转嫁给消

费者，企业不希望后一种现象发生，避免给

行业和消费者带来压力。

她建议，一方面应适当降低零售业的银

行卡刷卡费率；另一方面，希望国内出现第

二家提供银行卡跨行交易清算服务的企业，

通过市场竞争让利于零售企业和消费者。

适当降低零售业的银行卡刷卡费率

三八节前专访全国人大代表郑晓燕：

年底前合肥“周谷堆”将完成搬迁

全国人大代表汪春兰

献血卡实现全国一卡通

星报两会行特派记者组
俞宝强 祝亮 王松青

身为连续3届的全国人大代表，汪春兰这次准备提议，建立真正意义上全国统一的血液

银行 ，献血卡实现全国一卡通，使献血者在异地免费用血有保障 ，献血年龄上限由55周岁修

改为65周岁；两次采集间隔不少于6个月缩短为3个月；每次采集血量不低于200毫升。

汪春兰代表认为，自1998年实施以来，

献血法在我国从义务献血过渡到无偿献血

的进程中起到了规范化、制度化的作用。

但现在我国用血状况存在一些突出问题：

血液需要量远远低于世界卫生组织“年人

均血液需要量在8毫升”的标准；血液不安

全隐患依然存在，HIV感染途径已从高危人

群向普通人群扩散；过度依赖政府“下计

划”的模式难以维系。

汪春兰表示，人体血红蛋白水平从

65 岁以后逐渐下降，世界卫生组织对献

血年龄的规定是18至65岁。人体平均每

公斤体重含血液约 70 毫升，采血的安全

指数不能超出全身血量的 12%。一个体

重 50 公斤的人，一次献血 350 毫升是合

适的。对于献血间隔时间，世界各地普

遍根据红细胞 120 天的平均寿命，定为 3

个月的时间。

我国血液需要量远低于世界标准


